

SCHWETZINGEN

SCG: „Kennenlern-Party“ in der Narrenstube / Über 30 Tänzerinnen und Tänzer aus dem südwestdeutschen Raum neu im Verein

„Sternstunde in der Geschichte“

Erfolge im karnevalistischen Tanzsport haben einen Namen: Ernst Voigt. Der vielfache Deutsche Meister im Paartanz und mit der Gruppe, mehrfache Weltmeister und Europameister im Show- und Freestyle sowie der deutsche Titelträger in allen Disziplinen des karnevalistischen Tanzsports wurde jetzt offiziell als neuer Trainer der Schwetzingener Carneval-Gesellschaft vorgestellt.

Gerücht bestätigt sich

Was lange Zeit nur ein Gerücht war, wurde damit zur Gewissheit: Der 41-jährige erfahrene Choreograph, der bereits im Alter von fünf Jahren mit seiner Leidenschaft Tanzen begann, wird gemeinsam mit Co-Trainerin Sybille Karle die Seniorengarde der SCG unter seine Fittiche nehmen.

In der Narrenstube im Bassermann-Vereinshaus gab der Verein eine kleine „Kennenlern-Party“ für den „Neuen“, der bei der SCG jedoch längst kein Unbekannter mehr ist. Am Nachmittag hatte Voigt noch mit den Garde-Aktiven ein schweißtreibendes vierstündiges Training in der Hilda-Schule absolviert. Tanzmariechen, Minis, Jugend- und Juniorengarde freuen sich ebenso wie die Kurfürstengarde, für die Voigt über 30 Tänzerinnen und Tänzer von seinem letzten Engagement in Kaiserslautern mitbrachte - unter anderem sind Tanzenthusiasten aus dem ent-



Fühlt sich sichtlich wohl im Kreis der SCG-Gardeabteilung: Tanzexperte und Choreograph Ernst Voigt wurde in Schwetzingen willkommen geheißen.

BILD: WIDDRAT

fernten Trier und aus Günzburg bei Ulm mit dabei -, auf die kommenden Aufgaben.

Dem 1. Vorsitzenden Klaus-Peter Münch „lachte das Herz ob der vielen Gäste“ in der Narrenstube, als er den Gästen den Vorstand der SCG vorstellte.

Präsident Dr. Hans-Joachim Förster sprach von einer „Sternstunde in der Geschichte der SCG-Garden“. „Garde-Fanatiker“ Förster

(„so etwas passiert einem Verein nur einmal im Leben“) freute sich auf die nächste Kampagne und überreichte allen Neuen die Vereinsbroschüre „Narrenschele“ sowie als Geschenk der Stadt jeweils eine Video-Kassette: „Damit Sie Schwetzingen und die SCG besser kennenlernen.“

Gardeminister Manfred Butz hofft auf einen guten Start in die Kampagne 2008/09 und sieht den kommenden Turnieren schon mit

Spannung entgegen: „Wir wollen entgangene Titel nachholen.“ Ernst Voigt war von dem Empfang im Kreis der SCG-Familie überwältigt: „Ich hatte noch nie so eine kurze Anfahrt zum Training“, sagte der Seckenheimer und dankte für das in ihn gesetzte Vertrauen: „Wir haben schon einige schöne Übungseinheiten absolviert und werden alles versuchen, Titel im karnevalistischen Tanzsport zur SCG zu holen.“

vw